



Musikschule Luzern: Konzerte im Juni

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 27. Mai 2019

Zum Ende des Schuljahres bietet die Musikschule Luzern mit zahlreichen Konzerten die Gelegenheit, die Schülerinnen und Schüler in Hochform zu erleben. Viele haben sich während des ganzen Schuljahres auf ihren Auftritt vorbereitet und zeigen an Konzerten was sie gelernt haben. Drei abwechslungsreiche Anlässe spannen den Bogen von Klassik über Blasmusik bis Pop, Rock und Jazz.

Wassermusik

Am Mittwoch, 5. Juni 2019, findet ein Konzertabend im Neubad statt. Passend zum Aufführungsort im Hallenbad-Pool steht das Konzert unter dem Titel «Wassermusik», und einige der Stücke aus dem abwechslungsreichen Programm haben das feuchte Element als Thema. Im ersten Teil des Konzertes, ab 18.30 Uhr, treten Schülerinnen und Schüler alleine, im Duo oder in Ensembles auf. Im zweiten Teil, ab 19.30 Uhr, rocken Bands und Gesangstalente den «Pool».

Band Night «Dr Git» im Treibhaus

Am Samstag, 15. Juni 2019 findet im Treibhaus Luzern ab 19 Uhr die 15. Band Night der Musikschule, «Dr Git», statt. Für über 50 Jugendliche wird der Traum, mit einer Band vor grossem Publikum zu spielen, Wirklichkeit. Von Pop, Rock und Blues bis Jazz, Funk und Swing sind alle Musikrichtungen vertreten. Besonders ist, dass jeder Song von einer anderen Bandbesetzung gespielt wird. Im Anschluss treten mit den «Queen Songbirds» und der «Big Band» zwei erfahrene Ensembles der Musikschule Luzern auf. Das Treibhaus ist ein beliebtes Konzertlokal und bietet ein gastronomisches Angebot, der Eintritt ist frei (Kollekte).

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch

Tag der Musik am Nationalquai

Im Jahr 1981 rief der französische Kulturminister Jack Lang den 21. Juni als kalendarischen Sommeranfang zur „Fête de la Musique“ als jährlich wiederkehrenden, landesweiten Festtag aus. Mittlerweile finden in mehr als 500 Städten weltweit Veranstaltungen statt, und auch die Musikschule Luzern feiert im Pavillon am Nationalquai seit einigen Jahren mit. In diesem Jahr treten ausnahmsweise bereits am Dienstag, 18. Juni 2019, die grossen Blasmusikensembles und die Big Band auf und laden zum gemütlichen Beisammensein, Feiern und Geniessen ein. Diese Open-Air-Veranstaltung wird bei Schlechtwetter abgesagt, Informationen dazu und das detaillierte Programm werden auf der Website der Musikschule Luzern publiziert.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Musikschule Stadt Luzern
Michael Giger, Abteilungsleiter
Telefon: 041 208 80 23
E-Mail: michael.giger@stadtluzern.ch
erreichbar: Montag, 27. Mai 2019, 14 bis 16 Uhr

Für den Veranstaltungskalender:

Mittwoch, 5. Juni 2019, 18.30 Uhr

Wassermusik

Neubad
Bireggstrasse 36
6005 Luzern

Samstag, 15. Juni 2019, ab 19 Uhr

Dr Git Band Night

Treibhaus
Spelteriniweg 4
6005 Luzern

Dienstag, 18. Juni 2019, 18 bis 21 Uhr

Tag der Musik

Pavillon, Nationalquai
6003 Luzern

Der Eintritt ist frei.

Informationen: www.musikschuleluzern.ch